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Procès-verbal  
Assemblée Générale Extraordinaire, Ordinaire et Elective 

du lundi 19 décembre 2022 
 

 

Réunion du  : Lundi 19 décembre 2022 à 18H30 
Au :   Gymnase Armand Desmet, 3 Boulevard Gagarine,    
                                  93390 Clichy-sous-Bois 

 
 

Présidence : Ahmed HADEF 
 

 

 
L’an deux mille vingt-deux, le lundi 19 décembre, les membres de l’association du District de la Seine-
Saint-Denis de football se sont réunis au Gymnase Armand Desmet situé 3 Boulevard Gagarine à Clichy-
sous-Bois, sur convocation du Comité de Direction et ce conformément aux Statuts de l’association. 
 
L’Assemblée Générale est présidée par M. Ahmed HADEF, en sa qualité de Président. 
 
Le Président rappelle l’ordre du jour de la présente réunion. 
 
 
ACCUEIL ET VERIFICATION DES POUVOIRS 
 
L’accueil et l’émargement sont assurés par les salariés du District. 
 
Rien n’est à signaler en ce qui concerne les pouvoirs. 
 
 
OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 
Ouverture de l’Assemblée Générale Extraordinaire par le discours du Président à 19h00. 
 
 
DISCOURS D’OUVERTURE PAR LE PRESIDENT 
 

Bonsoir à toutes et à tous, 

Il est plaisant de constater votre venue ce soir, le Comité de Direction se joint à moi pour vous 
remercier de votre présence. Cela fut un temps que nous n’avions pas été réuni afin d’échanger autour 
de la vie de vos clubs de de notre District. La situation sanitaire liée à la covid a été à l'origine de cette 
longue période sans Assemblée Générale. Vous êtes certainement au courant que nous avions prévu 
une AG en 2021, malheureusement, divers problèmes ont entravé sa tenue et nous avons été 
contraints de reporter à plusieurs reprises. Nous vous apporterons des explications détaillées avant le 
début de l'assemblée. 
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Nous allons procéder au décompte du quorum, qui s'élève à 48%, soit la présence de 51 clubs, ce qui 
est plutôt satisfaisant pour une première réunion. 

 
OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
 
QUORUM 
 
Après vérification et contrôle par la société Lumi, l’Assemblée Générale est constituée ce jour par : 
Nombre de clubs composant l'Assemblée : 106 
Nombre de clubs présents et représentés : 51 
Nombre de voix composant l'Assemblée : 1520 
Nombre de voix présentes et représentées : 1092 
 
Le quorum étant atteint, le Président déclare que l’Assemblée Générale Ordinaire est régulièrement 
constituée, peut valablement délibérer et prendre des décisions à la majorité requise. 
 
PRESENTATION DU VOTE ELECTRONIQUE 
 
Le Président présente le processus du vote électronique assuré par la société Lumi.  
 
Une question test abordée :  
- L’équipe de France Féminine va-t-elle gagner la Coupe du Monde 2023 ? 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 888 voix soit 81,77 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE ‘’ : 198 voix 18,23 % des voix exprimées 
Nombre ‘’d'ABSTENTION" : 91 voix exprimées 
 
APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE ET ELECTIVE DU 07 
NOVEMBRE 2020 
 
Le Président présente le Procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire et Elective du samedi 07 
novembre 2020, qui a été mis en ligne sur le site officiel du District, le 03 décembre dernier après la 
validation du Comité de Direction mais également envoyé à l’ensemble des Clubs lors de l’envoi de la 
convocation à l’Assemblée Générale de ce jour. Aucun commentaire n’est fait sur le document. 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 975 voix soit 93,75 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 65 voix soit 6,25 % des voix exprimées 
Nombre ‘’d'ABSTENTION" : 137 voix exprimées 
 
Le Procès-verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire et Elective du samedi 07 novembre 2020 est 
approuvé. 
 
ELECTION DU PRESIDENT 
 
Suite à la démission de l’ancien Président, M. Nasser GAMMOUDI, en date du 20 octobre 2022, le 
Comité de Direction a voté à bulletin secret et à élit M. Ahmed HADEF, Président du District de la Seine-
Saint-Denis de football par intérim. 
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Le Président présente son projet : ‘’Agir ensemble’’, « 9-3 » : 9 mesures poursuivant 3 objectifs 
(Fédérer, Associer, Accompagner) et soumet au vote sa candidature : 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 1176 voix soit 86,92 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 177 voix soit 13,08 % des voix exprimées 
Nombre ‘’d'ABSTENTION" : 43 voix exprimées 
M. Ahmed HADEF est élu Président du District de la Seine-Saint-Denis ; il remercie les clubs pour le 
témoignage et leur confiance à travers ce résultat. 
 
LECTURE ET APPROBATION DU RAPPORT MORAL 2020/2021 
 
La Commission Départementale d’Arbitrage : 
Le Président donne la parole à Mme. Naïma KHETTOU, Présidente de la Commission Départementale 
d’Arbitrage (CDA), qui présente le rapport moral 2020/2021 de cette Commission. 
 

1) Formations : 
-  Vendredi 18 au 20/09/2020 : FIA : 24 candidats – 19 réussites (dont 2 féminines) (La Courneuve)  
-  Vendredi 04 au 06/12/2020 : FIA Futsal : 11 candidats – Annulée suite à la crise sanitaire 
-  Vendredi 16 au 18/10/2020 : FIA : 26 candidats – 19 réussites (dont 1 féminine) (Villemomble) 
 

2) Stages : 
- Samedi 26/09/2020 : Arbitres assistants spécifiques (Livry Gargan) 
- Tous les autres stages ont été annulés suite à la crise sanitaire 
 

3)  Tests physiques : 
- Samedi 03/10/2020 : Arbitres de catégories District 1, 2, 3, 4, arbitres assistants, Filière arbitrage  
régional, Jeune arbitre District 1 (Dugny). 
 Les autres tests physiques programmés ont été annulés suite à la crise sanitaire. 
 

4) Tests théoriques (Siège du District) 
- Samedi 10/10/2020 : Arbitres de toutes catégories - Session 1 
Les autres tests théoriques ont été annulés suite à la crise sanitaire. 
 

5) Perfectionnement lois du jeu (Siège du District) 
- Annulé 
 

6) Réunion mensuelle de la CDA (Siège du District) 
- Vendredi 25 septembre 2020
 

7) Rassemblements (Siège du District) 
- Vendredi 04/09/2020 : Réunion administrative et technique – Session 1  
- Samedi 05/09/2020 : Réunion administrative et technique – Session 2  
- Vendredi 11/09/2020 : Réunion administrative et technique – Session 3  
- Dimanche 13/09/2020 : Formation des observateurs  
 

8) Désignations arbitres :  
- Quelques désignations sur les compétitions régionales et départementales jusqu’au 25/10/20 
 
La Présidente remercie les Mairies et les clubs pour le prêt de leurs installations Sportives: Le Blanc-
Mesnil, La Courneuve, Livry-Gargan, Dugny. 
 
- Effectif 2019/2020 :  359 arbitres désignables – 469 licences arbitres demandées, soit 100qui n’ont 
pas arbitré. 
- Effectif 2020/2021: 319 arbitres désignables – 402 licences arbitres demandées, soit 83 qui n’ont pas 
arbitré. 
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Stage arbitres Elite Eaubonne 2020 : 
Annulé suite à la crise sanitaire. 
 
Le Président, M. Ahmed HADEF, remercie l’ensemble de la Commission Départementale d’Arbitrage 
pour le travail effectué toute au long de la saison, ainsi que Mme. Naïma KHETTOU pour son 
intervention ainsi que son investissement. 
Il donne maintenant la parole à M. Jérémy MAYTRAUD, CTD DAP pour présenter le point technique. 
 

I. LE FOOTBALL D’ANIMATION :  
 
M. Jérémy MAYTRAUD rappelle que le football d’animation regroupe les catégories de U6, U7, U8, U9, 
U10, U11, U12 et U13 ainsi que les féminines soient 19357 licencié(e)s (46,8 % du nombre total de 
licenciés sur le territoire du District de la Seine-Saint-Denis). 
 
La Rentrée du Foot : 
 
Les Rentrées du Foot sont des journées nationales qui marquent le début de la saison et le 
redémarrage des Écoles de Foot. Il s’agit de grands rassemblements de l’ensemble des enfants issus 
des Clubs de Seine-Saint-Denis et des arrondissements parisiens. 
 
Les journées sont organisées autour de plateaux/ateliers/rencontres dans un esprit festif, convivial, 
favorisant le partage et les échanges. 
A chaque journée, le District a distribué des collations à l’ensemble des enfants participant à cette 
action (jus de fruits et barres de céréales). 
 
Au vu de la situation sanitaire, les rentrées du foot U6 à U11 2020 se sont déroulées en interne dans 
les clubs sous forme de porte ouverte pour les non licencié(e)s. 
 
22 clubs se sont manifestés pour organiser ces portes ouvertes. 
 
La Journée Nationale des Débutants : 
 
La Journée Nationale des débutants a eu lieu sur 8 sites sur plusieurs créneaux afin de pouvoir accueillir 
un maximum d’enfant en toute sécurité. 
 
28 clubs ont participé pour un total de 1115 enfants avec au programme des matchs, des jeux d’éveil 
et des ateliers techniques ; ceux-ci se sont vu remettre un t-shirt et un gouter chacun. 
 
Les clubs d’accueil ont reçu une dotation matérielle : Red Star FC, Epinay AC, FC 93 Bobigny, AS 
Courneuve, Fc Aulnay, AS Bondy, FC Sevran et O Pantin FC. 
 
 
 

II. LE FOOTBALL FEMININ 
 
Mesdames, Franchissez la Barrière:  
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L’action a été réalisée du jeudi 06 au vendredi 07 décembre 2018 à La Courneuve. Celle-ci a réuni 20 
femmes sur un module de formation U13. 

Une partie théorique sur la connaissance de l’enfant, la connaissance du jeu, la construction et 
l’animation d’une séance ; un temps de pratique avec une mise en situation pédagogique. 

L’objectif est de proposer à ces femmes un module U15 et ainsi les accompagner jusqu’à la 
certification. 

U11F ; U13F ; U15F ; U18F : 

 

M. Jérémy MAYTRAUD fait part de la légère augmentation du nombre de clubs et d’équipes inscrites 
en corrélation avec l’augmentation du nombre de licencié(e)s dans ces mêmes catégories et signale la 
nouveauté de cette saison pour les U18 F. 
 
Le Fillofoot : 
 
L’objectif de cette manifestation est de faire jouer régulièrement les filles (U6-U9) mais également 
d’intégrer les joueuses non licenciées. C’est une pratique ludique se déroulant le dimanche matin sous 
forme de plateaux avec des journées évènementielles et festives (journée d’accueil, Futsal, 
rassemblement régional). 
 
1 plateau a eu lieu le dimanche 12 octobre 2020 à Saint-Denis sur une demi-journée avec 7 clubs 
présents, représentant 50 filles ; des gouters et goodies leur ont été distribués.  
 
Ce Fillofoot a été encadré par les membres de la Commission féminine, les éducateurs des clubs 
présents ainsi que de M. Jérémy MAYTRAUD (CTD DAP). 
 
Le Trophée Féminin : 
 
L’objectif de cette manifestation est d’initier les U11F et U13F à de nouvelles pratiques. C’est une 
initiation àl’arbitrage à la touche et au golf foot sous forme de tournoi se déroulant le samedi matin 
pour les U11F et le samedi après-midi pour les U13F.  
Cette manifestation a eu lieu sur deux demi-journées, le samedi 12 juin 2021 à Montfermeil. 
Le matin de 9h00 à 12h00 pour les U11F avec 6 équipes représentant 64 joueuses. 
L’après-midi de 13h00 à 17h00 pour les U13F avec 13 équipes représentant 156 joueuses. 
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Les filles ont été récompensées par des t-shirts, goûters et médailles ; les vainqueurs chez les U11F est 
l’équipe du Bourget FC et chez les U13F est l’équipe de Noisy-le-Grand FC. 
 
 

III. LE FUTSAL 
 
L’ensemble des actions ont été annulées en raison de la Covid19. 
 

IIII. L’ACCOMPAGNEMENT DES CLUBS 
 
LE LABEL JEUNES : 
 

N° CLUBS N° 
Affiliation Label Jeunes 

1 Aubervilliers FCM 527078 2019-2023 
2 Aulnay FC 514250 2017-2021 
3 Blanc Mesnil SP F.B. 547035 2018-2022 
4 Bourget FC 500150 2018-2022 
5 CSL Aulnay 519619 2019-2023 
6 Drancy JA 523259 2019-2023 
7 Esperance Aulnaysienne 542497 2017-2021 
8 F Association le Raincy 552176 2017-2021 
9 FC de Romainville 554213 2017-2021 
10 FC Noisy le Grand 500797 2019-2023 
11 La Courneuve AS 500653 2017-2021 
12 Les Flamboyants Villepinte 542285 2017-2021 
13 Montfermeil FC 548635 2019-2023 
14 Neuilly Marne SFC 508884 2017-2021 
15 Neuilly Plaisance SP 500798 2017-2021 
16 Noisy le Sec Banlieue 93 O. 500707 2019-2023 
17 Red Star FC 500002 2019-2023 
18 Villemomble Sports 507532 2017-2021 
 

Labélisation Juin 2021 
CLUBS NIVEAU DE LABEL OBTENU 

BONDY AS EXCELLENCE 

SEVRAN FC ESPOIR 

TREMBLAY FC ESPOIR 

EPINAY AC ESPOIR 

DUGNY SC ESPOIR 

SO ROSNY ESPOIR 
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LE LABEL ECOLE DE FOOTBALL FEMININE : 
 

N° 
Dept CLUBS N° 

Affiliation Label Féminin 

1 Barca de St Denis 590676 2020-2023 
2 Bondy AS 517403 2019-2022 
3 Bourget FC 500150 2018-2021 
4 Drancy JA 523259 2018-2021 
5 F Association le Raincy 552176 2019-2022 
6 La Courneuve AS 500653 2018-2021 
7 Montreuil  AC 851665 2019-2022 
8 Noisy le Sec Banlieue 93 O. 500707 2018-2021 
9 Red Star FC 500002 2019-2022 
10 RC St Denis 536214 2018-2021 
11 Stade de l'est Pavillonnais 500382 2018-2021 
12 Tremblay FC 544872 2018-2021 
13 Villepinte Féminin 738515 2020-2023 
 

 

 
 
LE LABEL FUTSAL : 
 

N° 
Dept CLUBS N° 

Affiliation Label Futsal 

1 Paris Acasa Futsal 552779 2020-2023 
2 Almaty Bobigny Futsal 560298 2020-2023 
3 Barca de St Denis 590676 2019-2022 
4 Drancy Futsal 550738 2020-2023 
 
 
 

Labélisation juin 2021 

Clubs Niveau de label 

Labélisation juin 2021. 

Clubs Niveau de label 

FC SEVRAN ARGENT 

FC 93 BOBIGNY ARGENT 



District de la Seine-Saint-Denis de Football 
 

 

PV AGO District de la Seine-Saint-Denis de Football   19 décembre 2022 8 

SPORT ETHIQUE EXCELLENCE 

LES ARTISTES FUTSAL* EXCELLENCE 

AULNAY FUTSAL ESPOIR 

MONTREUIL AC ESPOIR 

NEUILLY FUTSAL ESPOIR 

 
 

V.  LES OPERATIONS 
Journée Olympique : 
Le samedi 24 juin 2021 à Aubervilliers. 

Tournoi 5 contre 5 sur une demi-journée avec 6 classes de CM1-CM2 de l’école Firmin Gémier à 
Aubervilliers. 

Au programme : Olympiade foot (Golf Foot, Bowling foot, Tir de précision et Quiz éducatif). Les 
enfants ont été récompensés par des ballons et des goûters. 

Cet évènement a été encadré par M. Ibrahima FOFANA, Président de la Commission Foot Animation, 
M. Marc MATHIEU, Technicien du district et M. Jérémy MAYTRAUD, CTD DAP. 

Les Footballs pour tous : 
Au programme, du 20 au 23 juillet 2021 de 14h00 à 18h00 au parc Georges Valbon à La Courneuve 
pour une initiation aux nouvelles pratiques, telle que : 
Golfoot 
Futnet 
Foot en marchant 
Fitfoot 
Ces initiations étaient ouvertes à tous et encadré par les membres de la Commission Technique et M. 
Marc MATHIEU, technicien du District. 
 

VI.  LE PROJET DE PERFORMANCE 
 

U13 INF : 

Phase départementale du Concours d’Entrée au Pôle Espoir Régional de l’INF CLAIREFONTAINE. 
 
Période Vacances scolaires de la Toussaint du 19 au 23 Octobre 2020.  
260 Joueurs observés, 44 clubs. 
Alternance sur site du District et en clubs (AF BOBIGNY, JA DRANCY, RED – STAR FC). 
 
2 joueurs retenus à Clairefontaine :  
MM. Merlin CHANOIR (Villemomble SP) et Ayoub MEKKID (FC 93 Bobigny) 
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2 joueurs retenus au Pôle de Reims :  
MM. Aymen CHARAKA (Red Star FC) et Allan OUAHAB (Blanc-Mesnil SF) 
 
FEMININE U15 : Détections – Sélections U15F (nés en 2006). 

2 rassemblements : 
Mercredi 7 octobre 2020 au stade Nelson MANDELA à la Courneuve : 18 Joueuses représentants 8 
clubs. 
Mercredi 21 octobre 2020 au stade Nelson MANDELA à la Courneuve : 32 Joueuses représentants 12 
clubs. 
Les autres rassemblements ont été annulé à cause de la Covid 19. 
 
U15 : Détections – Sélections U15 (nés en 2006). 

1 rassemblement, le vendredi 23 octobre 2020 au stade Nelson MANDELA à la Courneuve :  38 Joueurs 
représentants 6 clubs. 
Les autres rassemblements ont été annulés à cause de la Covid 19. 
 
U16 : Détections – Sélections U16 (nés en 2005). 

3 rassemblements : 11 clubs de R1, R2 et R3 sur 16 Clubs. 
Mercredi 30 septembre 2020 au Stade BELVAL à Aulnay-sous-Bois : 42 Joueurs observés, représentants 
16 clubs. 
Mercredi 21 Octobre 2020 au stade N. MANDELA à la Courneuve : 32 Joueurs observés, représentants 
13 Clubs représentés. 
Mercredi 28 Octobre 2020, Interdistricts au Campus de MORFONDE à Villeparisis (77).  
 
Rencontres 93-94 (1-0) et 93-91 (1-1). 16 Joueurs issus de 6 clubs : A. S. J. Aubervilliers, JA. Drancy, AF 
Epinay, FC Montfermeil, Aulnay CSL, Red-Star FC. 
 

VII.  LA FORMATION DES EDUCATEURS 
 
La formation : 
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LA CERTIFICATION : 
 
Annulée en raison de la Covid19.

Approbation du rapport moral de la saison 2020/2021 : 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 1 114 voix soit 91,46 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 104 voix soit 8,54 % des voix exprimées 
Nombre d'ABSTENTION : 89 voix 

 
Le rapport moral de la saison 2020/2021 est approuvé. 
 
LECTURE ET APPROBATION DU BILAN ET DU COMPTE DE RESULTAT :   
 
Le Président donne la parole à Monsieur Prosper ABERGEL, Expert-comptable du District et à Monsieur 
Sylvain BLOT, Commissaire aux comptes, pour la présentation du bilan financier, du compte de résultat 
arrêtés au 30 juin 2021. 
 
Monsieur Sylvain BLOT, Commissaire aux Comptes explique aux clubs présents que lors de son passage 
au District pour arrêter les comptes, celui-ci s’est rendu compte de certaines irrégularités, à savoir : 
 

- Une créance vis-à-vis de l’ancien Président a été constatée dans les comptes pour un montant 
de 30.365€ au 30 juin 2021. Elle comprend des paris en ligne réalisés avec la carte de bleue du 
District. 
Au total, les paris en ligne se sont élevés à 39.948€, sur la période allant du 1er juillet 2020 au 
30 novembre 2021. 
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- Les dépenses de paris en ligne ont été remboursées en 2022 par l’ancien Président. 
 

- Une facture de 45060€ TTC de septembre 2020 a été enregistrée en charge au 30 juin 2021, 
pour un « nettoyage façade haute pression ». La facture a été réglée par le District mais n’a 
pas fait l’objet d’information préalable auprès du Comité de Direction. 
 

- L’ancien Président a obtenu un accord de son Comité de Direction en octobre 2021, sur le 
principe d’une rémunération de 2500€ net mensuel. 
Un bulletin de salaire a été établi sur ces bases de septembre 2021 au 20 octobre 2022, date 
de son départ. 
La possibilité de rémunération d’un Président d’association doit être préalablement présentée 
et votée e Assemblée Générale, et les statuts de l’association doivent être modifié en ce sens. 
Compte tenu que l’Assemblée Générale n’a pas été consultée à ce sujet, en l’absence de tenue 
sur la période, les rémunérations versées ont été reclassées comptablement en créance 
diverse. 
Le montant de ces rémunérations (charges sociales incluses) s’élève à 66.920€, couvrant la 
période du 1er septembre 2021 au 20 octobre 2022. 

 
- Un ensemble de dépenses engagées par l’ancien Président a été identifié et isolé dans un 

compte de créances diverses pour un montant de 161.796€. 
Ces dépenses n’ont pas fait l’objet d’information préalable auprès du Comité de Direction. 
Elles concernent : 
 
Des travaux effectués sur le bâtiment en 2020 et 2021, pour lesquels des vérifications sont en 
cours. 
 

- Une facture de sécurité liée à l’Assemblée Générale de décembre 2021, qui ne s’est pas tenue. 
Une négociation est en cours avec l’entreprise concernée. 

 
- Des dépenses diverses engagées par l’ancien Président et non appuyées de pièces justificatives 

ou non en rapport avec l’objet de l’association. 
 
Tous ces montants ont fait l’objet d’une provision pour dépréciation, en application du 
principe de prudence. 
 
A cet effet, M. Sylvain BLOT, Commissaire aux Comptes signale qu’il a dénoncé ces faits au 
Procureur de la République et qu’une enquête est en cours. 

 
Approbation du Bilan et du Compte de résultat arrêtés au 30 Juin 2021 : 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 985 voix soit 80,61 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 237 voix soit 19,39 % des voix exprimées 
Nombre d'ABSTENTION : 85 voix 
 
Le Bilan et le Compte de résultat arrêtés au 30 Juin 2021 sont approuvés sans donner le quitus à 
l’ancien Président. 
 
QUORUM 
 
Après vérification et contrôle par la société Lumi, l’Assemblée Générale est constituée ce jour par : 
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Nombre de clubs composant l'Assemblée : 109 
Nombre de clubs présents et représentés : 52 
Nombre de voix composant l'Assemblée : 1673 
Nombre de voix présentes et représentées : 1193 
 
Le quorum étant atteint, le Président déclare que nous passons au vote pour la saison 2021-2022. 
 
LECTURE ET APPROBATION DU RAPPORT MORAL 2021/2022 
 
Le Président présente l’évolution du nombre de licencié(e)s sur le territoire. Actuellement, le District 
compte 35945 licencié(e)s. A cette même période, il était de 34904 la saison passée. 
 
Il fait un point sur les partenaires et les subventions, à savoir : 
 
Conseil Départemental : 128.000€ par an 
Crédit Mutuel : 8.000€ par an 
Parc Espace : 30.000€ par an jusqu’en 2024 
Free : 14.000€ par an pendant 12 ans 
Ifri : 5.000€ par an pendant 3 ans  
 
La Commission Départementale d’Arbitrage : 
Le Président donne la parole à Mme. Naïma KHETTOU, Présidente de la Commission Départementale 
d’Arbitrage (CDA), qui présente le rapport moral 2020/2021 de cette Commission. 
 

1) Formations : 
-  Vendredi 17 au 25/09/2021 : FIA : 11 candidats – 9 réussites (Villemomble)  
-  Vendredi 22 au 30/10/2022 : FIA : 26 candidats (dont 7 féminines) – 22 réussites (Villemomble) 
 

2) Stages : 
- Samedi 19 septembre 2021 : Jeunes arbitres (La Courneuve) 
- Vendredi 15 octobre 2021 : Arbitres Futsal (La Courneuve) 
- Samedi 25 septembre2021 : Arbitres assistants spécifiques (Livry Gargan) 
- Samedi 29 septembre 2021: Arbitres de catégories District 2 et 3 (District) 
- Vendredi 11 au dimanche 14 octobre 2021 : Stage supérieur à Eaubonne (95) 
- Dimanche 21 octobre 2021 : Arbitres de catégorie District 4 (District) 
- Dimanche 06 janvier 2022 : Jeunes toutes catégories (Siège District / La Courneuve) 
 

3)  Tests physiques : 
- Samedi 02 octobre 2021 : Arbitres de catégories District 1, 2, 3, 4, arbitres assistants, Filière arbitrage 
régional (FAR), Jeune arbitre District 1 (Dugny). 
- Samedi 09 octobre 2021 : Test physique jeunes arbitres et arbitres Foot diversifié (Dugny). 
- Mercredi 17 novembre 2021 : Rattrapage arbitres tous niveaux (La Courneuve). 
 

4) Tests théoriques (Fait en ligne) 
- Samedi 09/10/2021 : Arbitres de catégories seniors, Filière arbitrage régional (FAR), jeunes JAD 1 
- Vendredi 15/10/2021 : Arbitres Futsal (session 1) 
- Samedi 16/10/2021 : Arbitres toutes catégories  
- Samedi 23/10/2021 : Arbitres Futsal (session 2) 
- Vendredi 14/01/2022 : Rattrapage arbitres tous niveaux 
 
5) Perfectionnement lois du jeu  
- Envoi mensuel d’exercices à domicile pour révision des lois du jeu (foot à 11 et Futsal) 
- Formation bimensuelle : Candidats FAR foot à 11 – Novembre 2021 à Mai 2022 



District de la Seine-Saint-Denis de Football 
 

 

PV AGO District de la Seine-Saint-Denis de Football   19 décembre 2022 13 

- Formation bimensuelle : Arbitres Futsal FAR + District 1 – Décembre 2021 à Mai 2022 
 

6) Réunion mensuelle de la CDA (Siège du District) 
- Vendredi 10 septembre 2021 
- Vendredi 29 octobre 2021 
- Vendredi 03 décembre 2021 
- Vendredi 07 janvier 2022 
- Vendredi 28 janvier 2022 

- Vendredi 25 février 2022 
- Vendredi 25 mars 2022 
- Vendredi 22 avril 2022 
- Vendredi 20 mai 2022 (Classement des   
arbitres, saison 2021/2022)

 

7) Rassemblements (Siège du District) 
- Vendredi 03/09/2021 : Réunion d’informations administratives et techniques (Visio) 
- Dimanche 12/09/2021 : Réunion de formation et d’informations des observateurs (District) 
- Dimanche 09/01/2022 : Rassemblement jeunes arbitres du District (District) 
  

8) Désignations arbitres :  
- Plus de 6500 désignations sur les compétitions Régionales et Départementales. 
 
9) Divers : 
- Convention avec l’UNSS 
- Fidélisation des arbitres (Implication des clubs) 
 
La Présidente remercie les Villes et les clubs pour le prêt de leurs installations Sportives : Dugny, 
Bobigny, Villemomble, La Courneuve, Livry-Gargan, le club de Paris International, le parc 
Départemental de la Courneuve et le club du Red Star FC.   
 
- Effectif arbitres: 2019/2020:  319 arbitres (Fédéraux, Régionaux et Départementaux) 
- Effectif arbitres: 2020/2021:  319 arbitres  (Fédéraux, Régionaux et Départementaux) 
- Effectif arbitres : 2021/2022 :  316 arbitres (Fédéraux, Régionaux et Départementaux) 
 
Grand Stage à Eaubonne 2021 : 
Ce sont 26 arbitres de la filière arbitrage régionale réunis pendant deux jours en internat, qui ont suivi 
une formation intense théorique et technique sur le terrain. 
Présents lors de ce stage :  M. POULAT Éric, Conseiller Technique Régional de l’Arbitrage et les 
formateurs de la CDA. 
 
Le Président, M. Ahmed HADEF, remercie l’ensemble de la Commission Départementale d’Arbitrage 
pour le travail effectué toute au long de la saison, ainsi que Mme. Naïma KHETTOU pour son 
intervention ainsi que son investissement. 
 
Il donne maintenant la parole à M. Jérémy MAYTRAUD, CTD DAP pour présenter le point technique. 
 

1. LE FOOTBALL D’ANIMATION 
 
Les plateaux : 
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Les critériums : 
Critérium départemental U9 : 28 équipes 
Critérium départemental U11 : 190 équipes 
Critérium départemental U13 :168 équipes 
 
Critériums Talents : 
Format : Brassages : Phase 1 – Phase 2 
U10 : 21 équipes 
U11 : 24 équipes 
U12 : 18 équipes 
U13 : 13 équipes 
 
Les challenges : 
Challenge U10-U11 Garçons 
184 équipes participantes 
3 tours départementaux 
1 finale départementale à Montfermeil 
Les qualifiés : Red Star FC, FC Montfermeil  
 
FESTIVAL FOOTBALL U13 Garçons : 
173 équipes participantes 
3 tours départementaux 
1 finale départementale à Stains 
Les qualifiés : FC 93 Bobigny, FC Montfermeil  
 
Journée Nationale des Débutants : 
Pour cette année spécial, cette journée fut organisée au stade de la Rose de Vents à Aulnay-sous-Bois 
avec 2 créneaux différents afin de pouvoir accueillir un maximum d’enfants. 
 
30 clubs ont participé pour un total de 2 095 enfants 
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Au programme des matchs, des jeux d’éveil et des ateliers techniques ainsi qu’une initiation au 
Golffoot pour les enfants et parents. 
 
Un village enfant avec des structures gonflables et stand de maquillage pour le plaisir des enfants. 
 
Les enfants se sont vu remettre un t-shirt, un sac et un gouter chacun. 
 
Foot à l’école : 
42 classes participantes 
 
Lauréat 93 « Dynamique » Ecole Paul Langevin à Bagnolet, classe de CM1-CM2 de M. Yacine BOUAZNI 
Lauréat 93 « Statique » Ecole Victor Hugo à Villepinte, classe de CM1 de Mme. Magalie PIGAREFF 
 

2.  LA PRATIQUE AU FEMININ 
 
Les plateaux : 

 
 
  
Les critériums : 
Critérium départemental U11F : 16 équipes 
Critérium départemental U13F : 24 équipes 
Critérium départemental U15F : 20 équipes 
Critérium départemental U18F : 11 équipes 
 
Les challenges : 
184 équipes participantes 
1 tour départemental 
1 finale départementale à Montfermeil 
Le qualifié : Neuilly-sur-Marne SFC 
 
FESTIVAL FOOTBALL U13 F : 
25 équipes participantes 
1 tour départemental 
1 finale départementale à Stains 
Le qualifié : FC 93 Bobigny 
 

3.  LE FUTSAL 
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Les plateaux : 
3 plateaux U6/U7 mixtes 
3 plateaux U8 mixtes 
3 plateaux U9 garçons 
1 plateau U9 filles 
1 plateau U11 garçons 
2 plateaux U11 filles 
1 plateau U13 garçons 
2 plateaux U13 filles 
1 plateau U15 garçon 
1 plateau U15 filles 
Soit 18 plateaux. 
 
Clubs accueillants : Futsal de Neuilly, Sport Ethique, Aulnay Futsal, Dugny SC, Almaty Bobigny, Sevran 
FC, Drancy Futsal, Les Artistes, La Courneuve AS soit 9 clubs. 
 
Clubs participants : Drancy Futsal, Sport Ethique, Blanc-Mesnil SF, JA Drancy, Dugny SC, Les Lilas FC, 
Saint-Denis RC, Red Star FC, Villetaneuse CS, Aulnay FC, Romainville FC, Clichois UF, Livry Gargan FC, 
Rosny Futsal, Sevran FC, Stade de l’Est, Ile-St-Denis, Montfermeil FC, Féminine de Villepinte, Le Bourget 
FC, Montreuil AC, Les Artistes Futsal, Le Raincy FA, Coubron FC, Tremblay FC, Almaty Bobigny, Bobigny 
FC 93, Jeunesse Aulnaysienne, OFC Pantin, Neuilly Futsal, CSL Aulnay, La Courneuve AS, Pierrefitte FC, 
Aulnay Futsal soit 33 clubs. 
 
 

4.  LE LOISIR 
 
Critériums loisir U14 et U16 : 
Objectif : faire joueur les joueurs qui ne jouent pas en championnat (éviter l’arrêt de la pratique) 
Début en janvier 2022, Calendrier établi par le district  
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Forme de pratique libre (futsal, foot à 8, foot à 11) 
Nombre de clubs engagés : 8 en U14, 5 en U16 
A pérenniser sur 2022-2023 
 

5.  ACCOMPAGNEMENT DES CLUBS 
 

Structuration des clubs jeunes : 

 

 
Structuration des écoles Féminines : 
 

 
 
 
Structuration des clubs Futsal : 
 

CLUB NIVEAU

F. C. DE ROMAINVILLE

AULNAY F.C.

F.C. BOURGET

BLANC MESNIL SF

A. S. S. NOISÉENNE

ST DENIS U.S.

VILLEMOMBLE SPORTS

LILAS F.C.

VILLEPINTE FC

Espoir

Espoir

Espoir

Espoir

Espoir

EspoirLES FLAMBOYANTS VILLEPINTE A.

SEVRAN FOOTBALL CLUB Excellence

Excellence

Excellence

Excellence

Elite

AUBERVILLIERS C. Bronze

LA COURNEUVE A.S. Bronze

CLUB NIVEAU

MONTREUIL ASSOCIAZONE CLUB Bronze

F. C. DE ROMAINVILLE Bronze

SPORT ETHIQUE Bronze

AULNAY F.C. Bronze

CLICHOIS UNION FOOTBALL Bronze

F.C. BOURGET Argent

ST DENIS R.C. Or
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6.  PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL 
 
Le vote : 
Sensibiliser nos 59 stagiaires de U7 à U13 au vote et à l’utilité de celui-ci. 
Donner la possibilité aux jeunes de choisir entre les deux activités proposées : 

1) Sois ton coach 
2) Matchs avec coachs-joueurs 

 
Nombre de clubs ayant envoyé au moins une action PEF : 14 
Liste des clubs : FC Les Lilas, FC Sevran, FC Romainville, Blanc-Mesnil SF, Sport Ethique, UF Clichois, RC 
St-Denis, St-Denis US, FC Bourget, ASS Noiséenne, FC Aulnay, FC Villepinte, FC 93 Bobigny, AS 
Courneuve. 
Nombre d’actions au total : 70 
Lauréat Départemental : FC Les Lilas. 
 
 
 
 

7.  OPERATIONS 
 

Journée Olympique : 
Le samedi 23 juin 2022 à La Courneuve 
Catégories concernées : Les classes primaires des villes du département 
Match à 5 contre 5 
Olympiades foot (Golf Foot, Tir de précision et Quiz éducatif) 
Récompenses : Gouters 
Encadrements : MM. Zahir SADI et Philippe SMADJA (membres de la Commission technique) et M. 
Jérémy MAYTRAUD (CTD DAP). 
 
Sports à l’Hôpital : 
Le 11 juillet 2022 à L’hôpital Jean Verdier à Bondy. 
En partenariat avec l’association Premier de Cordée 
Initiation aux footballs  
A destination des adolescents malades (interne à l’hôpital) 
Encadrements :  MM. Zahir SADI (membre de la Commission Technique) et Marc MATHIEU 
(Technicien du District). 

MONTREUIL ASSOCIAZONE CLUB Argent

SPORT ETHIQUE Or

CLUB NIVEAU

NOUVEAU SOUFFLE Bronze
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Oxy Foot : 
Du 4 au 6 juillet 2022 à la maison d’arrêt de Villepinte. 
Action d’inclusion des personnes incarcérées. 
Formation à l’arbitrage et tournoi de football 
Encadrements : MM. Zahir SADI, Miloud LARABI (membres de la Commission Technique), Joseph 
OMAM, Xavier TIAN (membre de la Commission départementale d’Arbitrage) et M. Marc MATHIEU 
(Technicien du District). 
 
 

8.  PROJET DE PERFORMANCE FEDERAL 
 

U15 Futsal : 
Nombre de joueurs observés : 45 
Nombre de clubs participants : 12 
Nombre de rassemblements : 4 
Site d’accueil : La Courneuve (l’encadrement : La commission de foot diversifié)  
Triangulaire U15 : 77-93 : défaite 5 à 3 (Absence du 94) 
 
U18 Futsal : 
Nombre de joueurs observés : 56 
Nombre de clubs participants : 11 
Nombre de rassemblements : 4 
Site d’accueil : La Courneuve (l’encadrement : La commission de foot diversifié) 
Triangulaire U18 : 77 - 93 : victoire 0 à 1 et 94 – 93 : victoire 1 à 2      
 
U13 Féminine INF : 
Création du Pôle Espoir Féminin à Clairefontaine la saison prochaine pour les U14F. 
Organisation de la phase départementale du concours d’entrée cette saison pour les U13F. 
51 joueuses pour 18 clubs représentés 
1er tour le 12 janvier 2022 à Stains 
2ème tour le 26 janvier 2022 à Sevran 
20 joueuses pour le 1er tour régional 
 
U14 Féminine : 
Nombre de joueuses observées : 63 
Nombre de clubs participants : 17 
Nombre de rassemblements : 5 demi-journées 
Sites d’accueil : La Courneuve, Villemomble, Sevran 
Les observateurs : commissaires (technique + foot féminin) - Les cadres techniques 
Résultats interdistricts : - défaite 4-2 contre le 75 
                                                - victoire 2-1 contre le 78 
                                                - défaite 0-1 contre le 77 
Clubs présents en sélection 93 : FC Montfermeil, FC Noisy le Grand, SEP Foot, AB Saint Denis, CSL 
Aulnay, FC Tremblay, CS Villetaneuse, FCM Aubervilliers. 
3 joueuses en sélection LPIFF 
 
U15 Féminine : 
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Nombre de joueuses observées : 56  
Nombre de clubs participants : 18  
Nombre de rassemblements : 6 demi-journées 
Sites d’accueil : La Courneuve AS, Pantin OL, Red Star FC 
Les observateurs : commissaires (technique + foot féminin) - Les éducateurs en formations 
professionnels (BMF BEF) - Les cadres techniques 
Match amical contre le 92 : défaite 1-5 
Résultats interdistricts : - défaite 3-0 contre le 75 
                                                 - victoire 2-1 contre le 78 
                                                 - victoire 2-1 contre le 77 
Clubs présents en sélection 93 : FC Montfermeil, RC St Denis, FC Noisy le Grand, SEP Foot, FC Bourget, 
UF Clichois, FC 93 Bobigny, CSL Aulnay 
 
U16 (nés en 2006) : 
2 rassemblements de détection (Pantin 22/9, les lilas 13/10) et un match amical au Paris FC 29/10). 
80 joueurs identifiés, observés en détection ou en matches, représentants 14 clubs. 
Interdistricts le 3/11 à Morfondé : 16 joueurs issus, de 7 clubs : FC Montfermeil (5), AS Bondy (2), ASJ 
Aubervilliers (2), Red-Star FC (4), FC Bobigny 93 (1), Les Lilas (1), CSL Aulnay (1)). 
Résultats : 75/93 (0-0). 78/93 (0-0), 95/93 (0-0). 
Convoqués pour le 1er tour de ligue le 1/12/22: 4 joueurs  
2 du Red-Star FC, 1 joueur du FC Montfermeil et 1 joueur de l’ASJ Aubervilliers. 
 
U15 (nés en 2007) : 
3 rassemblements. (Pantin (29/09), Stains (13/10), La Courneuve (26/10) et Match amical à Montry, 
contre le District 77, le 2/11/22 sur un score de 0-4. 
118 joueurs identifiés, observés en détection ou en matches). 22 clubs. 
Le jeudi 11 novembre 2021, Interdistricts à Morfondé : 16 joueurs issus, des 6 clubs: FC Montfermeil 
(3), Blanc - Mesnil SFB (1), Red-Star FC (5), FC Bobigny 93 (1), AF Epinay (4), JA Drancy (1), Villemomble 
Sport (1). 
Résultats : 75/93 (0-1). 78/93 (0-1), 95/93 (0-0). 
10 joueurs retenus au 1er Rassemblement régional du 1er Décembre, issus des clubs de FC 93 Bobigny 
(1), Villemomble Sport (1), AF Epinay (2), FC Montfermeil (3) Red-Star FC (3). 
 
U14 (nés en 2008) : 
Détections 2022 : les 22, 23, 24, 25 Février à La Courneuve, 16 Mars à Neuilly-Plaisance, 30 Mars, Match 
Amical au Paris FC, 6 Avril à Coubron, 20 Avril au Bourget.  
260 joueurs identifiés, observés en détection et/ou en matchs représentants 31 clubs. 
Le Vendredi 29 Avril 2022, Interdistricts à Morfondé : 16 joueurs issus de 8 clubs : FC Montfermeil (2), 
Blanc-Mesnil SF (1), Red-Star FC (4), FC Bobigny 93 (1), AF Epinay (2), JA Drancy (3), Bourget FC (2), 
Flamboyants de Villepinte (1), CSL Aulnay (1). 
Résultats : 75/93 (1-0). 78/93 (1-0), 95/93 (0-1). 
5 joueurs retenus au 1er Rassemblement régional, issus des clubs de FC 93 Bobigny (1), FC Montfermeil 
(2) Red-Star FC (1), Bourget (1), JA Drancy (2). 
 
U13 INF : 
Nombre de joueurs observés : 392 
Nombre de clubs participants : 42 
Nombre de rassemblements : 15 demi-journées 
Sites d’accueil : La Courneuve, Stains, Dugny, Bobigny 
Les observateurs : commissaires (technique + foot animation) - Les éducateurs en formations 
professionnels (BMF BEF) - Les cadres techniques 
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65 joueurs pour le 1er tour régional à Clairefontaine  
5 joueurs du 93 ont intégré l’INF 
 
 

9.  LA FORMATIONS DES EDUCATEURS 
 
Module CFF1 : 
Module U9. 4 et 5 Oct. : 20 Inscrits/ 20 Présents 
Module U11. 18 et 19 Oct. : 16 Inscrits/ 16 Présents 
Module U9 mineur 4 et 5 Nov. : 16 Inscrits/ 16 Présents/ 6 Filles. 
Module U9. 29 et 30 Nov. : 19 Inscrits/ 18 Présents 
Module U11. 13 et 14 Déc. : 20 Inscrits/ 19 Présents 
Module U11. 31 Fév. et 1 Mars. : 19 Inscrits/ 17 Présents. 
Module U11. 11 et 12 Avril. : 21 Inscrits/ 18 Présents. 
Module U11. 16 et 17 Mai. : 19 Inscrits/ 15 Présents. 
Module U9. 4 et 5 Avril. : 22 Inscrits/ 18 Présents. 
Module U9. 31 et 1 Fév. : 19 Inscrits/ 12 Présents/ 3 Filles. 
Module U9. 2 et 3 Mai. : 20 Inscrits/ 15 Présents. 
Module U6-U7. 25 et 26 mars. : 16 Inscrits/ 14 Présents. 
Soit 12 modules 
 
Module CFF2 : 
Module U13 11 et 12 Oct. : 11 Inscrits/ 7 Présents 
Module U15 : 18 et 19 Nov. : 16 Inscrits/ 15 Présents 
Module U13 : 9 et 10 Déc : 19 Inscrits/ 17 Présents 
Module U13 : 3 et 4 Mars. : 17 Inscrits/ 14 Présents. 
Module U13 : 21 et 22 Avril. : 19 Inscrits/ 17 Présents. 
Module U15 : 27 et 28 Janv. : 21 Inscrits/ 16 Présents. 
Module U15 : 21 et 22 Mars. : 19 Inscrits/ 17 Présents. 
Module U15 : 25 et 26 Avril. : 21 Inscrits/ 15 Présents. 
Soit 8 modules. 
 
Module CFF3 : 
Module U18 : 2 et 3 Déc. : 19 Inscrits/ 18 Présents/ 1 Fille 
Module Séniors : 6 et 7 Janv. : 19 Inscrits/ 17 Présents. 
Module Séniors : 17 et 18 Fév. : 19 Inscrits/ 17 Présents (VISIOCONFERENCE). 
Module Séniors : 12 et 13 Mai : 18 Inscrits/ 18 Présents. 1 Fille 
Module U18 : 13 et 14 Janv :  20 Inscrits/ 17 présents. 
Module U18 : 10 et 11 Mars :17 Inscrits/ 17 présents. 
Soit 6 modules. 
 
Modules Futsal Initiation.  
31 Mars et 1 Avril. 18 inscrits / 18 Présents 
Module AGB Initiation. 
30 et 31 Mai. 12 inscrits / 11 Présents 
 
Certification CFF1-2- 3. :  
7 Déc. 20 inscrits/ 16 présents/ 16 certifiés. 
18 mars . 21 inscrits / 21 certifiés. 
19 Avril. 15 inscrits / 11 certifiés. 
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10 Mai. 19 inscrits / 15 certifiés. 
14 Juin. 20 inscrits / 20 certifiés. 
 
Module GB : 8 et 9 Nov. (Annulé).  
Module U6-U7.: 12 et 13 Nov. (Annulé 
Module FUTSAL. : 17 et 18 Janv. (Annulé). 
Module U13 Féminin : 24 et 25 Janv. (Annulé).  
Module U11 Mineur 24 et 25 Fév. (Annulé).  
Animatrice Fédérale 27 Avril (Annulé).  
Module U9 Féminin: 5 et 6 Mai (Annulé).  
Module U11 Féminin : 23 et 24 Mai (Annulé).  
Modules annulés, faute de candidats 
 
Approbation du rapport moral de la saison 2021/2022 : 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 1 300 voix soit 95,94 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 55 voix soit 4,06 % des voix exprimées 
Nombre d'ABSTENTION : 90 voix 

 
Le rapport moral de la saison 2021/2022 est approuvé. 
 
LECTURE ET APPROBATION DU BILAN ET DU COMPTE DE RESULTAT :   
 
Le Président donne la parole à Monsieur Prosper ABERGEL, Expert-comptable du District et à Monsieur 
Sylvain BLOT, Commissaire aux comptes, pour la présentation du bilan financier, du compte de résultat 
arrêtés au 30 juin 2022 et du budget prévisionnel 2023/2024. 
 
Approbation du Bilan et du Compte de résultat arrêtés au 30 Juin 2022 : 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 802 voix soit 59,72 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 541 voix soit 40,28 % des voix exprimées 
Nombre d'ABSTENTION : 102 voix 
 
Le Bilan et le Compte de résultat arrêtés au 30 Juin 2022 sont approuvés sans donner le quitus à 
l’ancien Président. 
 
 
Approbation du budget prévisionnel 2022/2023 réactualisé : 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 1 126 voix soit 83,78 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 218 voix soit 16,22 % des voix exprimées 
Nombre d'ABSTENTION : 101 voix 
 
Le budget prévisionnel 2022/2023 est approuvé. 
 
Approbation du budget prévisionnel 2023/2024 : 
 
Nombre de voix exprimées :  
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Nombre de "POUR" : 1 049 voix soit 83,82 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 132 voix soit 11,18 % des voix exprimées 
Nombre d'ABSTENTION : 264 voix 
 
Le budget prévisionnel 2023/2024 est approuvé. 
 
CLOTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 
OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 
 
QUORUM 
 
Après vérification et contrôle par la société Lumi, l’Assemblée Générale est constituée ce jour par : 
Nombre de clubs composant l'Assemblée : 109 
Nombre de clubs présents et représentés : 63 
Nombre de voix composant l'Assemblée : 1673 
Nombre de voix présentes et représentées : 1445 
 
Le quorum étant atteint, le Président déclare que l’Assemblée Générale Extraordinaire est 
régulièrement constituée, peut valablement délibérer et prendre des décisions à la majorité requise. 
 
Modification de l’Article 12.3 – Représentants des clubs 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 1 167 voix soit 88,54 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 151 voix soit 11,46 % des voix exprimées 
Nombre d'ABSTENTION : 127 voix 
 
La modification de l’article 12.3 est approuvé. 
 
 
Modification de l’Article 12.4 – Attribution 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 1 219 voix soit 92,63 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 97 voix soit 7,37 % des voix exprimées 
Nombre d'ABSTENTION : 129 voix 
 
La modification de l’article 12.4 est approuvé. 
 
Modification de l’Article 12.4 – Attribution (dernier alinéa) 
 
Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 1 148 voix soit 88,85 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 144 voix soit 11,15 % des voix exprimées 
Nombre d'ABSTENTION : 153 voix 
 
La modification de l’article 12.4 (dernier alinéa) est approuvé. 
 
Modification de l’Article 12.5.1 – Convocation 
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Nombre de voix exprimées :  
Nombre de "POUR" : 1 034 voix soit 81,93 % des voix exprimées 
Nombre de "CONTRE" : 144 voix soit 18,07 % des voix exprimées 
Nombre d'ABSTENTION : 183 voix 
 
La modification de l’article 12.5.1 est approuvé. 
 
CLOTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 
 
QUESTION DIVERSES 
 
Mahamadou, FC 93 : 

On sait que les clubs de la Seine-Saint-Denis Denis ont quelques difficultés financières. Qu’est-ce qui est 
mis en place dans votre programme pour justement accompagner et aider les clubs à surmonter ces 
difficultés ? 

Mohamed :  

Il y a une action qui vous aient proposé, c'est le lancement d’un fond de dotation, l’idée, c'est de 
collecter via le District des fonds qui vont être par la suite redistribués aux clubs (première mesure La 
deuxième mesure, c'est essayer d’outiller la logique de structuration des clubs du territoire puisque les 
clubs font face à des difficultés financières, mais également nos partenaires font face à des difficultés 
financières, les partenaires publics font face à une rétractation des ressources publiques, le partenaire 
pris a des logiques de marché, Et donc par rapport à ça si on arrive via des enquêtes à mieux définir ce 
qu’est le District actuel et ce qu’il pourrait potentiellement faire avec de l’argent supplémentaire, je 
pense que cela mettrais en confiance les partenaires publics, les partenaires privés pour allouer des 
fonds supplémentaires sur le District en direct soit aux clubs en direct). 

Kévin THOMAS (AFB KARMAS SFC) : Pourquoi une personne va changer le district alors que ça fait des 
années où ça ne change pas ? 

Mori PAYE : Nous avons un comité directeur, avec le comité directeur, on avait un président et on lui a 
beaucoup fait confiance. Maintenant avec le nouveau projet, on est tous concernés, y a une grande 
transparence et grand investissement. 

Kevin THOMAS Karma : Donc avant, c'était une dictature. 

Mori PAYE : Je tiens à clarifier qu’il n’y a eu en aucun cas une dictature. Je suis bien conscient que chaque 
membre du comité directeur a des missions définies, et celles-ci devraient être en lien direct avec les 
besoins et attentes des clubs. En effet, nous sommes ici pour vous servir, et notre rôle est de répondre 
à vos sollicitations, qu'il s'agisse de problèmes à résoudre ou de demandes spécifiques. 

Cependant, il est important que les clubs nous fassent part de leurs besoins et préoccupations. Si nous 
ne sommes pas informés des problèmes ou des demandes, nous ne pourrons pas intervenir de manière 
efficace. Je tiens donc à rappeler aux clubs que nous sommes à leur disposition et que nous sommes 
prêts à agir en fonction de leurs requêtes. N'hésitez pas à nous solliciter chaque fois que nécessaire, car 
notre objectif est de vous aider et de vous soutenir dans vos démarches. Votre engagement et votre 
participation active sont essentiels pour assurer une collaboration fructueuse et productive entre les 
clubs et le comité directeur. 

 

Kevin THOMAS Karma : Mais est-ce que c’est au club de venir vers vous ? 

Mori PAYE : Non le district viendra vers vous, ça on va en reparler parce que quoi qu’on puisse dire, le 
plus fondamental a toujours été fait, c’est pourquoi ce qui s’est passé est passé. Ce qui s'est passé n’a 
jamais rien impacter au dénouement du District, la technique ça a marché, les formations, vous les avez 
eus, les compétitions, championnats donc il y a autre chose qu’on ajoute et ce sont les projets des clubs, 
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c'est quand un club, ils ont le projet et le font marcher. Les clubs qui n’en ont pas, c'est là où le District 
va intervenir pour savoir le vœu, le besoin et essayer de mettre les choses en place pour pouvoir les 
aider. 

Kevin THOMAS Karma : C’est une bonne réponse, mais je trouve ça dommage d’attendre le changement 
pour pouvoir le faire.  

Mori PAYE : Mais c’est parce que nous venons de reprendre les choses en mains. Il y a une nouvelle 
équipe qui est là, une nouvelle motivation et beaucoup plus d’investissement ensemble. 

Kevin THOMAS Karma : Donc tout ce qui a été fait avant, c'est uniquement Nasser GAMMOUDI ?  

Mori PAYE : Non, il ne faut pas tous jeter à l’eau, car il y a quand même eu des très bonnes choses de 
faite sinon nous ne serions pas là aujourd’hui, des petits problèmes qui se sont passés sont partis du 
covid, car on se voyait moins là, nous faisons le mea culpa, nous sommes là pour les clubs et ont le sera 
toujours, 

Ahmed HADEF :  

Je souhaite simplement réagir en soulignant que le District est le lieu central où les clubs se rassemblent. 
J'admets que par le passé, les échanges et les questions ont été rares lors des AG depuis 2008. 
Cependant, notre démocratie permet à chacun de s'exprimer librement sans dictateur. Je suis d'avis 
que l'on devrait encourager des échanges plus réguliers sans attendre des problèmes pour intervenir. Il 
est important de faire confiance au travail accompli, et certains clubs ont bénéficié de notre soutien. Il 
y a eu des changements récents, mais la Covid a entravé nos rencontres. Désormais, nous sommes 
disponibles pour vous, car nous considérons le District comme une grande famille. En tant que président 
par intérim, je vous invite à nous rejoindre pour découvrir les projets en cours, avec votre participation 
active. 

Mohamed OL PANTIN :  Je rebondis, c’est vrai que tu m’as aidé Ahmed, lorsqu’on en avait besoin, mais 
c’est vrai que l’on se pose des questions, moi la seule chose que je voudrais savoir c’est le projet y a un 
bilan, c’est dommage que le président sortant ne soit pas là pour expliquer certaines choses, car dans 
ce bilan, nous pouvons voir des points qui nous inquiètent. 

Le fond du problème, c’est que nous avons un District très puissant, mais pas valorisé et si a travaillé 
toutes ensemble avec des vraies passerelles et maintenant une vraie transparence et un ajout à cette 
équipe, on pourrait avancer tous ensemble. 

Mais il y a toujours ce climat où on ne se dit pas les choses, on s'évite, on ne montre pas du doigt les 
vrais problèmes, on en a discuté avec M. PAYE lors de votre visite sur notre terrain à OL PANTIN et je 
vous ai alerté sur la récupération de notre terrain par le grand paris et l’association sport dans la ville, 
on a alerté, donc c’est vrai que le district devait venir vers nous, mais quant à nous, on vient vers lui, on 
est souvent sans réponse. Donc moi ce qui m’intéresse aujourd’hui c’est l’avenir et pour taf sur l’avenir, 
il faut qu’on décortique le passé pour pas faire les mêmes erreurs, on vote pas pour un président, mais 
pour une équipe parce que sinon ce sera le même problème, parce que demain quelqu’un va faire une 
bêtise, c'est le président qui va prendre alors que là si on se met dans le même sac, on va tous voter, 
moi, je veux étudier le projet, mais ont le connais par mais je vais le voter, mais je veux le recevoir, je 
veux qu'on en discute s'il y a des points à voir où des questions qu'on vous en fasse part. 

Ahmed HADEF : Après s'il y a des points à revoir aucun souci après attention, nous ne pourrons pas faire 
non plus comme bon nous semble, il y a un Comité de Direction, mais c’est avec plaisir que nous prenons 
toutes vos idées, projets.  

Stéphane TEDGA, Fc Villepinte :  Comment allez-vous mettre en place toutes les actions que vous nous 
proposez à l’écran ? Il ne faut pas que cela soit seulement écrit, il faut les mettre en place et que dans 
2 ans lors des prochaines élections, on ne soit pas là à se regarder et qu’on n'ait rien effectué. 

Ahmed HADEF : Je vais laisser la parole au Secrétaire Général qui va vous parler des projets que nous 
souhaitons mettre en place. 
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Abdelhamid DAGUEMOUNE : J’ai pour projet de travailler avec tous les clubs, travailler par secteur, le 
projet qui vous a été proposer ce soir, on va le mettre en place avec vous comme tu disais Mohammed 
précédemment s'il y a des modifications à apporter, on le fera avec plaisir. Nous avons vraiment envie 
qu’il y ai du changement, de la transparence, de l’honnêteté et qu’il y'ai un travail qui est fait pour tous 
les clubs, moi-même j’ai un petit club. 

J'ai vraiment envie que l’on travaille tous ensemble. À partir de janvier, je vais tous vous contacter par 
secteur, et échanger sur vos problématiques au quotidien, que ce soit sur le financement, le terrain, la 
sécurité, tout ce que l’on rencontre au quotidien 

Ahmed HADEF : Il est important aussi, que vous nous sollicitiez lorsque vous rencontrez des difficultés 
avec votre municipalité, nous pouvons vous accompagner et être tiers dans vos échanges. 

Abdenour OUIDIR JEUNESSE VILLETANEUSE : Président jeunesse sportive Villetaneuse je voudrais tout 
d’abord m’adresser à mes collègues, camarades, président et secrétaire général. Premièrement, nous 
aurons une équipe dirigeante qui va nous ressembler, eux dépendent de nous. 

Monsieur le président, j’aurais aimé que ce projet eut été rédiger en compagnie de certains présidents 
ou de tous les présidents pour que les clubs s’approprient ce projet que sans aucun doute je trouve 
magnifique. 

 Je parle en tant que président d’un petit club en toute sincérité, je n’ai jamais trouvé ma place au sein 
du district 93 parce que tout est fait pour entre parenthèses les grands clubs. La seule relation que j’ai 
avec le district, c'est quand j’appelle concernant le report de rencontre, c'est souvent monsieur Teurnier 
qui répond or moi, je fais du travail éducatif, j’associe l’école et le football, j’essaie de créer des contrats 
civiques, j’ai un mal fou et j’aurais aimé et j’espère à l’avenir pouvoir trouver un interlocuteur auprès du 
District pour m’aider à mener à bien ce projet merci. 

Ahmed HADEF : il n’y a pas de soucis, avec plaisir. 

Mori PAYE : Rapprochez-vous du District, nous vous mettrons en relation avec les personnes 
compétentes pour vous accompagner. Nous nous équipons des équipes du district. 

Mohamed Ol Pantin : Est-ce qu'aujourd’hui vous vous engagez à faire évoluer ce projet ? 

Ahmed HADEF : Je ne vais pas m’engager tout seul, il y a le comité Directeur. Nous allons travailler 
ensemble, mon objectif, c'est de faire notre maximum à la mise en place de ce projet.  

 
 
La séance est levée à 21h45. 
 
 
 
 
Le Président        Le Secrétaire Général 
 
M. Ahmed HADEF       M. Mourad DAGUEMOUNE 


